

An diesem Wochenende die heißeste Party-Bühne: Das Hamelner Pflasterfest

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 31. August 2019 um 15:25 Uhr

Auch in Copenbrügge, Börry und Hölleberg ist im Weserbergland allerhand los

An diesem Wochenende die heißeste Party-Bühne mit 80 Bands: Das Hamelner Pflasterfest

Samstag 31. August 2019 - Hameln / Copenbrügge / Börry (wbn). Hamelner Pflasterfest 2019 – das bedeutet 100 Stunden Livemusik mit Altstadtflair.

Die Rattenfängerstadt lockt derzeit mit dem heißesten Partypflaster im Weserbergland. Satter Sound durchzieht seit gestern Abend und bis zum morgigen Sonntag die Altstadt! Mit mehr als 80 Bands, mit sechs Bühnen und zwei DJ-Areas und erfahrungsgemäss gut 100.000 Besuchern.

Fortsetzung von Seite 1

Bei diesem Hochsommerwetter sind es möglicherweise nochmals deutlich mehr. Weil von Rock bis Soul, von Pop bis Punk, von Hip-Hop bis Hardrock und Salsa nichts ausgelassen wird.

Auch in Copenbrügge wird an diesem Wochenende gefeiert. Hier präsentieren sich heute und morgen im Ortskern die Ortschaften mit ihren individuellen und meist originellen Beiträgen zum Fleckenfest.

Die einzelnen Ortsteile beeindruckten mit der Vielfalt ihres Vereinslebens. Bis zu 15.000 Besucher hatten die rührigen Fleckenfeste in den vergangenen Jahren zu verzeichnen.

An diesem Wochenende die heißeste Party-Bühne: Das Hamelner Pflasterfest

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 31. August 2019 um 15:25 Uhr

In Börry wiederum wird am morgigen Sonntag das originellste Rennen der Saison gestartet. Ortsbürgermeister Rolf Keller hat die [Weserbergland-Nachrichten.de](#) auf das „Rasenmäher-Geschicklichkeitsrennen“ im Museum in Börry aufmerksam gemacht. Bei dieser „Formel Gras“ mit Rasenmähern und Rasentreckern bleibt kein Auge trocken. Und die Bewirtung stimmt auch. Entspannter Familienspaß in idyllischer Umgebung garantiert! 12 Uhr geht's los.

Die [Weserbergland-Nachrichten.de](#) sind sich sicher: Das [Weserbergland](#) ist derzeit die fröhlichste Ecke in Niedersachsen. Und ohnehin die schönste.

Dazu trägt auch heute und morgen bei traumhaftem Flugwetter das Flugplatzfest des Luftsportvereins Hölleberg bei. Mehr als 60 Flugzeuge aus ganz Deutschland, dazu eine DO27 – es gibt was fürs kundige Auge. Und im »Hangar Café« lockt Nordhessens größtes Kuchenbuffett.